

AUSILLON /// Un grand « Festi-jeux » a rassemblé les plus jeunes



Quatre centres de loisirs rassemblés pour le plus grand bonheur des enfants.

Récemment, la salle Lapeyrouse de Bonnetombe, prêtée par la ville de Mazamet, a pris des airs de fête foraine. En effet, quatre centres de loisirs, la MJC d'Aiguefonde, le LEC d'Aussillon, la MJC-CS Mazamet centre-ville et MJC-CS Mazamet La Lauze, ont investi la salle.

Ce sont donc près de 120 enfants, âgés de 3 à 12 ans, qui ont pu apprécier les différents stands, pêche à la ligne, slalom sans ski, course en sac, chamboule tout, bubble pump, structure gonflable Bob l'éponge, etc. A midi, un pique-nique a réuni tout le petit monde sur les terrains alentour avant que reprennent les différentes activités.

Qui dit fête foraine dit barbe à papa et la machine spécifique à la gourmandise n'a pas chômé. Cette journée, qui a mutualisé des moyens humains et financiers, a été le résultat d'un travail commun d'équipes de direction et d'animateurs. Elle s'est avérée concluante. Un échange qui a donné envie aux différents responsables des centres de loisirs de réitérer l'expérience.

En conclusion, malgré un temps maussade, cette journée a été une réussite et en appelle d'autres.